Рерайт с английского на русский 

	Rafael Nadal's Barcelona Open winning streak ended by Nicolás Almagro 

Rafael Nadal's clay-court struggles worsened on Friday as his 41-match winning streak at the Barcelona Open ended with a three-set loss to Nicolás Almagro in the quarter-finals.

Nadal was looking for his ninth title in Barcelona but lost 2-6, 7-6, 6-4 a week after going out in the quarter-finals of the Monte Carlo Masters to David Ferrer. Nadal, widely considered the greatest clay-court player of all time, had not lost in the tournament since his debut as a 15-year-old in 2003, although he did not play in 2010. He had not dropped a set in Barcelona since the 2008 final.

The 20th-ranked Almagro converted his second match point, smashing a forehand down the line for his first career victory over his fellow Spaniard at the 11th attempt. "I had a lot of opportunities in the second set," Nadal said. "I didn't take advantage of break points, so credit goes to him."

After failing to convert any of his five break points in the second set, Nadal missed a return in the tiebreak to give Almagro a 6-5 lead. Almagro followed up with a crosscourt forehand winner to level the match and end Nadal's run of 44 straight sets at the tournament.

Both players were steady on serve until an exchange of breaks made it 4-4 in the third, and Nadal then sent a shot long to be broken again and give Almagro a chance to serve for the match. Nadal set up two straight chances to break back, but hit a forehand long and then sent a smash into the net with Almagro out of position.

Nadal then saved the first match point when Almagro's backhand flew wide. But the underdog used a serve-and-volley to save a third break point of the game before Nadal's long return set up the second match point.

Nadal had not been eliminated this early in back-to-back clay-court tournaments since 2004, when as an 18-year-old he also failed to get past the quarter-finals in Stuttgart and Bastad.

"This is an important win for my career," said Almagro, who celebrated wildly. He will face Santiago Giraldo in Saturday's semi-final after Philipp Kohlschreiber retired with an injury while trailing 6-4, 4-3.

Earlier, Kei Nishikori of Japan and Ernests Gulbis of Latvia overpowered opponents to set up a meeting in the other semi-final. The fourth-seeded Nishikori continued his good run since returning from a groin injury with a 6-1, 6-3 victory over Marin Cilic of Croatia, while the ninth-seeded Gulbis dismissed Teymuraz Gabashvili of Russia 6-1, 6-4. Gulbis saved all five break points against Gabashvili, who had knocked out the fifth-ranked Ferrer.
	Серия побед Рафаэля Надаля на открытом чемпионате Барселоны прервалась на Николасе Алмагро.
В пятницу старания Рафаэля Надаля на грунтовом корте не увенчались успехом, когда 41-ый матч открытого чемпионата Барселоны завершился его проигрышем в трех-сетовым четвертьфинальном матче против Николаса Алмагро. 

Надаль рассчитывал на свой девятый титул в Барселоне, однако проиграл со счетом 2-6, 7-6, 6-4 спустя неделю после прохождения в четвертьфинал кубка Monte Carlo Masters, победив Дэвида Федерера. Надаль, считающийся величайшим игроком грунтовых покрытий всех времен, не проигрывал в турнире со своего дебюта в 2003 году в возрасте 15 лет, хоть он и не играл в 2010 году. Он не отдал ни единого сета в Барселоне с финала 2008. 

Алмагро, занимающий 20 строчку в рейтинге, взял свой второй матч-пойнт, с 11 попытки превратив удар по правой линии в первую в своей карьере победу над товарищем испанцем. “У меня было много возможностей во втором сете”, - сообщил Надаль. “Я не воспользовался преимуществом брейк-поинтов, поэтому заслуга его (Алмагро).”  

После неудачных попыток воспользоваться своими пятью брейк-поинтами во втором сете, Надаль упустил возможность повести у Алмагро со счетом 6-5 на тайм-брейке. Алмагро последовал с  победным кроссом справа, выровняв матч и закончив линию побед Надаля в 44 сетах турнира.  

Оба игрока показывали стабильные подачи, пока обмен брейками не сравнял счет 4-4 в третьем сете, после чего Надаль допустил ошибку, дав Алмагро возможность подавать. У Надаля было два отличных шанса отыграться, но он послал длинный удар справа и зацепил эйсом сетку. 
После этого Надаль отыграл первый матч-поинт, когда Алмагро послал удар за пределы поля. Но аутсайдер использовал крученый удар, чтобы спасти третий брейк-пойнт в игре. 

Надаль не заканчивал выступления на грунтовом корте столь рано с 2004 года в Штутгарте и Бастаде, где, будучи 18-летним юношей он также не смог пробиться дальше четвертьфинального матча.  

“Это важная победа в моей карьере” – сообщил Алмагро, который бурно радовался победе. Он встретится с Сантьяго Джиральдо, который в субботнем полуфинале одержал победу над Филиппом Кольшрайбером, прервавшим матч из-за травмы при счете 6-4, 4-3.

Ранее, Кеи Нишикори из Японии и Эрнест Гулбис из Латвии одолели оппонентов и встретятся в другом полуфинале. Четвертый сеяный Нишикори продолжил свое прекрасное выступление, вернувшись после травмы в области паха. Он одержал победу над Марин Чилич из Хорватии со счетом 6-1, 6-3, в то время как девятый сеяный Гулбис одолел Таймураза Габашвили из России со счетом 6-1, 6-4. Гулбис спас все пять брейк-поинтов в матче против Габашвили, ранее одолевшего пятого в рейтинге Феррера. 



